

CIRCUITO INTERIOR

NADA más lamentable que perder en unos meses lo que tomó años construir.

ESO pasa con el Índice de Riesgo para Personas Susceptibles (IRPS), una página del Gobierno de la Ciudad que, a partir del pronóstico ambiental, recomendaba acciones para los más vulnerables.

DURANTE mucho tiempo se volvió una brújula para quienes no pueden estar expuestos a la polución, pero ahora es un elefante blanco.

COSA de ver que, en una de las contingencias más complejas del año, aseguraba que el riesgo para hoy era ¡bajo!

...

LA INICIATIVA del PAN propone tarifas diferenciadas y preferenciales, aprovechando que el pago ya es electrónico.

SÓLO eso, pero en época electoral, se tomó de inmediato como un incremento y el tema causó más humo que una balata sobrecalentada.

...

¿RECUERDAN que más de uno vio a cierto personaje en estado inconveniente en Donceles?

LO QUE se sabe ahora es que se puso especialmente pesado con las mujeres que pasaban cerca.

Y AHORA, ¡organiza un foro para hablar de empoderamiento femenino!

LA AUDACIA en pleno.

circuitointerior@reforma.com

